



ACUSACIÓN. Héctor Saúl Téllez y Miguel Rodarte presentaron la denuncia ante la FGR.

Denuncian ante la FGR a hijo del Presidente

Los diputados federales Héctor Saúl Téllez y Miguel Rodarte (PAN) presentaron esta mañana una denuncia de hechos ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de Gonzalo alias "Bobby" López Beltrán, hijo del Presidente por los presuntos delitos de tráfico de influencias y uso ilícito de atribuciones.

Téllez dijo confiar en que a pesar de que a la Fiscalía han llegado denuncias en contra de otros dos

hijos de López Obrador y no se han tenido avances en las indagatorias, en esta ocasión sí se abra una carpeta de investigación.

"Presentamos esta denuncia contra la red de tráfico de influencias que se ha orquestado desde la Presidencia de la República y que se materializa con la participación de uno de los hijos de López Obrador.

"En esta ocasión la denuncia va en contra de los particulares, es decir los integrantes de las empresas que se han prestado a esta simulación y también para las personas que han participado en el tráfico de influencias que se ha materializado a través de Gonzalo López Beltrán, alias Bobby".

Agregó que la denuncia también va en contra de los funcionarios públicos que han participado desde el Fondo Nacional de Turismo (Fonatur) o la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para otorgar esos contratos desde la presión de esa red de corrupción. **/JORGEX. LÓPEZ**